
ページ コーナー名 調査内容・ご回答

　　　　　１．3月号の中で、一番興味を引いた記事は何ですか

　　　　　　　　ａ 教育委員会表彰・・・０人　　   　　　      b 　特集・・・３人　　　　　　　　　　　　   ｃ 市政トピックス・・・１人

　　　　　　　　d  イキイキ！香芝っ子・・・４人　　　　     e　ひと◇まち◇かしば・・・０人          f 市民ペンリレー・・・０人

　　　　　　　　g パパッと簡単クッキング・・・０人　　　　　ｈ　香芝検定・・・０人　 

　　　　　２．その記事が一番興味を引いた理由を自由にお書きください

・【b】絵画の写真に目を引かれた。
・【b】特集があまり興味を引かなかった。
・【b】２月に市民ギャラリーで展示を拝見した。特集を読みながら資料や写真の数々を思い出し、興味深かった。
・【b】「相撲」といえば「当麻」だと思っていたが、香芝にも相撲組が存在したことをこの特集で初めて知った。今後も歴史の発掘に力を入れ
てほしい。
・【c】市庁舎が弱者に優しく、より機能強化されたことは良いことだと強く感じた。また、それがとても分かりやすくまとめられている記事だと
思った。
・【d】子どもが体験したときの職場との比較ができ、興味を引いた。
・【d】レイアウトが見やすく、それぞれの中学生が何を学び、何を感じたかが分かって面白かったから。
・【d】中学生の職場体験の一生懸命さが伝わってきた。
・【d】いつものイキイキ！香芝っ子とはページも枠組みになっていて、興味深く読んだ。ゆったりと記事が書かれているのはよい。

広報モニターアンケート【3月号】

○今月号の内容について

全体について
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　　　　　１．内容はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 興味を持てた・・・５人　　       b 興味を持てなかった・・・２人

　　　　　２．説明・文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・・０人　　ｂ ちょうどよい・・・７人　　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・０人　

　　　　　３．情報量はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 多い・・・０人　　                ｂ ちょうどよい・・・７人　　ｃ 少ない・・・０人　

　　　　　４．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・０人　　ｂ 見やすい・・・４人　　　　ｃ ふつう・・・２人　　ｄ 見にくい・・・１人　　

　　　　　１．今月号は、相撲について特集しました。内容には興味をもてましたか。

　　　　　　　　　　ａ とても興味をもてた・・・１人　　ｂ ある程度興味をもてた・・・５人　　ｃ あまり興味をもてなかった・・・２人　　ｄ ほとんど興味をもてなかった・・・０人　　

　　　　　２．説明・文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・４人　　ｂ ちょうどよい・・・３人　　　　　　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・１人　　　

　　　　　３．写真・イラストはいかがですか

　　　　　　　　　　a とてもよい・・・１人　　　　　　b ふつう・・・６人　　　　　　　　　c よくない・・・１人

　　　　　４．情報量はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ　多い・・・２人　　　　　　　　　ｂ ちょうどよい・・・５人　　　　　　　ｃ 少ない・・・１人　　　

　　　　　５．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・０人　　ｂ 見やすい・・・４人　　　　 ｃ ふつう・・・３人　　　　ｄ 見にくい・・・１人　　

3 教育委員会表彰

4～7
特集

いにしえの力くらべ
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　　　　　６．１でaまたはbと答えたかたへ
　　　　　　　　よかった点や感想、さらに改善する点など、お気付きの点がありましたらお書きください。

　　　　　７．１でｃまたはｄと答えた方へ
　　　　　　　　分かりにくかった点や感想など、お気付きの点がありましたらお書きください。
・相撲の歴史的背景はよくわかった。
・これからの観光資源としての取り組み、具体例などがあれば、少しは興味がひかれるかと思う。
・ゆるキャラが出てくる表紙は、子どもも食いつきやすくいいなと思ったのだが、いざ特集のページになると、文字が多くて内容も難しく、堅
苦しかった。表紙の続きでゆるキャラをところどころに登場させて、簡単にかみ砕いたほうが頭に入ってきやすいと思う。
・４，５ページの写真は、文字まで読めるように大きくてもいいのかなと思う。
・実際、ふたかみ文化センターでこれらの資料が展示されているのを見たが、やはり実際に現地で見るのと、この広報誌を読んだだけでは
受ける印象が違った。百聞は一見にしかず、ふたかみ文化センターでの展示の前に広報誌に特集を組み、「では２月６日から開催されるの
で足を運んでください！」とするほうが良かったと思う。

・香芝市も相撲発祥の地だと知り、相撲に興味が持てそう。
・人物名がいきなり出てきて混乱したが、中をじっくり読むとそれなりにつかむことができた。
・タイトルが人物名だけではちょっととっつきにくい感じがする。
・文章量が多く、読み進むのが少し大変だった。古の歴史を説明するのはなかなか難しいと思うが、参照の絵と説明文が近いほうが理解し
やすいのでは、と思った。
・前もって展示を見ていたので、より理解を深めることができ、感慨深かった。
・相撲は当麻。香芝は関係ないと思っていただけに、相撲特集は驚いた。ただ少し全体的に暗く、読みづらかった。イラストなどを入れて華
やいでもいいかと思う。
・インタビューの記事があることで、より内容を身近に感じることができた。
・相撲の歴史があるのは葛城市だけだと思っていたので、今回の特集で初めて知ったことがたくさんあってよかった。
・２月１３日と２月１４日に開催された関連のイベントの事前ＰＲが不十分で、近所でも知らない人が大半だった。来年は広報１月号で積極
的に紹介してほしい。

4～7
特集

いにしえの力くらべ
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　　　　　１．説明・文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・・１人　　ｂ ちょうどよい・・・７人　　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・０人　

　　　　　２．情報量はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 多い・・・０人　　ｂ ちょうどよい・・・８人　　ｃ 少ない・・・０人　

　　　　　３．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・３人　　ｂ 見やすい・・・４人　　　　 ｃ ふつう・・・１人　　ｄ 見にくい・・・０人　　

　　　　　４．その他、お気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

・ビフォー・アフターの写真があり、分かりやすい。
・フロアガイドで変更後の各課の場所がよくわかる。
・昨年１１月のふれあいフェスタのときに、改修工事中の庁舎見学をさせてもらった。工事内容を細かく説明してくれて、ＰＣアウトフレームと
耐震ブレースを見に各階を歩いた。最後は普段入ることのできない議場の中にも入れてくれた。とても貴重なイベントだったのに、集まった
のはたった４組。この記事を受けて、また庁舎見学をやってほしい。
・改めて市役所内の各課の配置が分かった。
・機会があったら、その他の施設の（例えば、総合福祉センター）フロアガイドも紹介してほしい。
・市役所の建替はすごく大掛かりで、何がどうなっているのか気になっていた。説明があり、注意して見てみようと思う。
・写真からも市庁舎がより良くなったことが十分に伝わってきて良かった。とても見やすく、分かりやすく、良い記事だと思った。
・自身に強い庁舎が完成し、安心して利用できる。今後は学校などの耐震補強に取り組んでほしい。

8,9 市政トピックス
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　　　　　１．文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・・０人　　ｂ ちょうどよい・・・８人　　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・０人　

　　　　　２．写真はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ とてもよい・・・４人　　ｂ ふつう・・・４人　　ｃ よくない・・・０人　

　　　　　３．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・４人　　ｂ 見やすい・・・１人　　ｃ ふつう・・・３人　　ｄ 見にくい・・・０人　　

　　　　　４．その他、お気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

・郵便局と消防署の写真が少し分かりづらい。
・各職場のかたのコメントもあり、子どもたちがどのように働いたか分かりやすい。
・写真が多く、中学生の表情もよい。
・中学生の感想に加えて、受け入れ企業側のコメントも載せてあったのがよかった。
・お店で職場体験の中学生を見かけると嬉しくなる。大変がんばっている。
・「東中だけ広報に載っている！」と、他校の生徒の中には少し不満げな声もあったようだ。
・市内で６９店舗もの受け入れ事業所があるのに驚いた。中学２年生の若者と実際に活躍中の大人が一緒に働くことは何よりの体験だっ
たと思う。どの子どもたちもその一生懸命さが伝わっていた。
・いつもと雰囲気が違って目に留まった。
・中学生がそういうところで勉強することを知って興味がわいた。
・右上の色々な職場での体験が混ざっている写真をなくし、今回の５か所の紹介の中に組み込んで写真があると、大きさや内容の一致な
どで、より見やすくなったのかなと感じた。
・中学生の職場体験学習。「仕事を知る。社会を知る。」という見出しが良かった。

10,11

イキイキ！香芝っ子
社会を知る。仕事を知

る。
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　　　　　１．一番興味を引いた記事は何ですか

　　　ａ 障がい児者もちつき大会・・・１人　　　　　　　　　　　　ｂ　アクリルタワシ作製講座・・・０人
　　　ｃ 太子道をたずねる集い・・３人　　　　　　　　　　　　　 ｄ　国際料理教室・・・０人　　　　　　　　　　　　　e　第２回かしば産業展・・・５人

　　　　　２．写真はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ とてもよい・・・３人　　ｂ ふつう・・・４人　　ｃ よくない・・・１人　

　　　　　３．文章は、その場の状況がよく伝わりますか

　　　　　　　　　　ａ とてもよい・・・３人　　ｂ ふつう・・・４人　　ｃ よくない・・・０人　＊よい・・・１人

　　　　　４．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・０人　　ｂ 見やすい・・・６人　　ｃ ふつう・・・１人　　ｄ 見にくい・・・１人　　

　　　　　５．その他、お気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

・【c】「太子道をたずねる集い」が興味深かった。
・【c】太子道をたずねる集いの写真が少し小さいのではと思う。輿の太子像を確認できないのが残念に思った。
・【e】２月号で香芝の産業のことを知ったので、産業展の様子を知れてよかった。
・「」感想など会話文が取り込まれ、分かりやすい。
・これからも各ジャンルをバランスよく取り上げてほしい。
・ここに載せるイベントや講座などで次回の予定があるのなら、予告を入れてもらえると参加の機会も増えると思う。
・紙面の都合で仕方ない点もあるが、やはり写真が小さく、カラーでない点が残念だ。

●その他、今月号でお気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

・終了した報告の記事が多いように思う。先のお知らせの記事が無いと思う。
・全体的にボリューム不足。
・３月号なので、新年度の始まりを考える記事がほしい。
・表紙はゆるキャラの着ぐるみが可愛くていいが、文字とのバランスが少し違和感がある。
・全体的に写真が暗いので、人物の表情が分かりにくい印象。
・市内で行われるイベントによく参加するが、どれも空いているなと思う。充実した内容のイベント、しかも無料！なのに、人の集まりが鈍いのは宣伝下手なのかなと思う。もった
いない。各イベントの開催前に広報誌で特集してほしい。
・表紙の特集タイトルの字がよい。
・昨今のゆるキャラブームでもあり、今月の表紙はきっと子どもたちにも喜ばれたと思う。ただ、カッシーももう少しポーズをとってほしかった。（手が短いので無理だったかもしれ
ないが・・・）
・表紙は近くの市のキャラと一緒に写っていてとても和んだ。
・表紙の「かしば」の文字の下に「ふたかみ場所」の幕があったらよかったと思った。でもとても可愛かった。
・毎月、より良い紙面のため努力されていることがモニター会議に出席してよく分かった。

ひと◇まち◇かしば12
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